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■6月活動報告 

○6月1日～7月5日  広報誌の準備 
広報誌面レイアウト作成、印刷依頼、配布準備をしました。 

○6月14日   第二回常任委員会開催 
 ベルマーク集計、コサージュ打合せ、ベルマーク効率化について話し合いました。 

○6月14日～28日  卒業生コサージュの内容決め&発注 
○6月24日～7月7日　ベルマーク便りの作成 
○6月23日～28日  ベルマーク台紙作成とボランティア募集準備/児童委員会へ購入希望選定の依頼 
○6月29日　ベルマーク-ボランティア募集メール配信 
たくさんのベルマークが集まっていますが、仕分けと集計が追いついておらず点数のカウント、購入可能な累計がどのく
らいあるのか集計が追いついていない状況です。そのため、今回メール配信にてベルマークの仕分けについてボランティ
アを募りました。 
○6月30日　学校保健委員会出席 

■7月活動報告 

○7月6日　広報誌配布 
○7月7日　 PTA適正化会議 
○7月7日　ウェブベルマーク推進メール配信準備 
PTAでは今後、「ウェブベルマーク」を主力としてベルマーク運動を続けていきたいと考えております。現状はウェブベ
ルマークの認知度が低く登録数が少ない状況です。認知度向上のため、今回ウェブベルマーク推進メールを配信すること
に致しました。 
○7月11日　　ベルマーク便り発行 
◯7月12日　 第三回常任委員会開催 
○現在進行中　ベルマーク購入品の検討　 

【備考】 
今現在ウェブベルマークの登録先にもえぎ野小学校を指定学校にしている方の人数 
2022年6月14日　 53名→2022年7月7日　65名　 
引き続き告知にも力を入れてウェブベルマークの普及を目指していきたいと考えています。 

《代表》 
■6月活動報告 

○6月16日　横浜市PTA連絡協議会・総会出席 
前年度事業報告・表彰、今年度理事・予算案・事業案・会則改正承認 

○6月21日　青葉区PTA連絡協議会・第1回会長会に出席 
今年度も分科会の活動は行わない方針とのこと。 
また、コロナ禍で活動を縮小しており会計に余裕があるため、今年度の分
担金(各校PTAが負担する会費)は無しとなりました。 

○6月22日　第2回実行委員会開催 
・臨時総会に向けての準備：個人情報規則、および規約の改定案を提示。
10月の臨時総会開催に向けて準備していきます。 
・ウェブベルマークの周知について：ウェブベルマークを保護者に周知し
てもらうための対策について話し合いました。 
・PTA適正化の取り組み：PTAの仕事のペーパーレス化について、Webや
フォームを使用する案を提示しました。 
また、年度末に実施される予定の白衣修繕の負担が大きいこと、白衣洗濯
時の柔軟剤の香りが苦手な児童がいる可能性が否定できないことから白衣
を児童一人一枚貸与できないかを話し合いました。 
適正化の取り組みについては、引き続き話し合いを行います。 

■7月活動報告 

○7月7日　第2回PTA適正化会議 
正しいPTA・楽しんで取り組めるPTAを目指して改善策を話し合いまし
た｡ 

○7月14日　三校交流会 
もえぎ野中学校区の三校(もえぎ野中・もえぎ野小・市が尾小)のPTA役員
が集まり、情報交換や市P連・区P連の仕事の確認などを行いました。

■6月活動報告 

○6月21日　第1回会長会欠席 

○6月28日　横浜市PTA連絡協議会　常置委員会全体会出席 
2022年度は、『おとなも育とう、こどもと共に～つながる想い　
新しい時代へ～』をスローガンに活動します。 
青葉区は、常置委員委員会の「事業・研修委員会」と「広報委員
会」の内、広報委員会に所属しています。 

広報委員会の主な活動内容は以下の通りです。 
1）年2回発行の「PTAよこはま」の作成。（2月、7月） 
2）横浜市PTA広報紙コンクールの運営・選考。（4月頃） 
3）第14回市P連三行詩コンクールの選考。（10月頃） 

青葉区は広報委員会2班になります。 
2班は、年2回発行の「PTAよこはま」の特集記事担当し 
学校や区をまたぎ色々な学校の珍しかったり楽しい所を取材し、
記事にする予定です。 

■7月活動報告 

○7月19日　広報委員会定例会 
内容：「PTAよこはま171号」企画検討及び作業分担などを行い
ます。

《役員》

■6月活動報告 

○6月9日　スクールゾーン対策協議会書面開催 
登校班の皆様からご報告いただいた場所について、警察署、土木事務所及び区役所に要
望内容について協議を行い、要望書を作成し、委員の皆様に提示し賛同をいただけまし
た。今後、警察署や土木事務所などからの回答をいただくことになっております。 

○6月16日　交通安全教室お手伝い 
学校で行われた交通安全教室のボランティアさんの受付、お手伝いを行いました。 

○6月28日　PTA適正化委員会提出案の検討 
ポイント立ちやパトロールの実施方法について、課題や改善案をオンラインで話し合い
ました。 

■7月活動報告 

○7月7日　PTA適正化会議 
校外委員会の活動改善案を提出し、実行委員の皆様のご意見をうかがいました。 

○7月14日　パトロールファイルの交換準備 
パトロールファイルの中の記入用紙を交換するための用紙の印刷や班長さんへの依頼を
しました。 

○現在進行中　校外委員会だよりの作成 
7月中にHP掲載を予定しています。 

《7月12日ベルマーク集計の様子》14名の方にボランティアとして参加いただきました。

《書記》 
■6月活動報告 

○6月上旬　学援隊申請依頼 
新入生の保護者用入校証を入れるネームホルダー、その他備品を申請し
ました。 

○6月下旬　実行委員会だより作成と掲載 
22日に行われた実行委員会で話し合った内容を記載しています。 

■7月活動報告 
○7月7日　PTA適正化会議 
○7月14日　三校交流会出席 
○7月下旬　PTA活動報告第2号作成と掲載

ウェブベルマークへの登録はこちら↓↓ 

https://www.webbellmark.jp/ 

ウェブベルマークとは…公式YouTubeはこちら↓↓ 

https://m.youtube.com/watch?v=boMbHE9wr8Y 

《会計》 
■6月活動報告 
○6月10日～22日　こども110番の家について 
新規継続申込書等の書類作成及び配布を行い、今年度の名簿を作成。区P
連に《プレート設置申出書》を提出。 

○6月1日～15日　　安振会について 
賛助会員加入の申込書を提出し会費を納入後助成金申請書を作成し送付。 

○6月22日　各委員会に活動費の受け渡し 
○7月2日　文化スポーツクラブ委員会に会費納入 
○7月4日PTA会費受け取り 
○7月7日 PTA適正化会議  

■7月活動報告 
○7月14日学校協力金の受け渡し及び転入者の会費受領 
○7月14日 三校交流会　出席  
○7月中　こども110番の家新規協力者にプレート配布、市P連会費納入

https://www.webbellmark.jp/
https://m.youtube.com/watch?v=boMbHE9wr8Y

